

# YOTTE!

自由で気ままな協力隊通信



2023  
**11**

Theme

「暮らしのぞき見ツアーアー」開催！

阿寒に寄ってく?  
阿寒を選ってく?



# NEWS



## 阿寒町の暮らしを体験。

阿寒町に興味のある3組の方々をご案内

10月5日～8日まで「阿寒町での暮らしに興味がある方」を対象に3泊4日の移住体験ツアーを開催しました。

その名も「阿寒町の暮らしのぞき見ツアー」！タイトルにあるようにこのツアーでは「阿寒町にどんな施設が揃っているのか」「光熱費はどれくらい？」など、阿寒町のリアルな暮らしを紹介。「暮らしてみたい」という思いを持つみなさんのお不安を少しでも減らし、移住への第一歩・きっかけになればと思い開催しました。

このツアーでは、私たちだけではなく町民のみなさんとの交流会も開催。実際に住んでいる方から見た阿寒町の暮らしの実態や移住に関するアドバイスなどのお話をいただきました。

ほかにも阿寒町だけでなく、釧路市街地を巡るプログラムも用意。行政施設や買い物エリア、子供

が遊べるスポット、スポーツ大会などが行われる「ウインドヒルくしろスーパーアリーナ」など、暮らしの中で関わることのある施設や場所を紹介。リアルな阿寒町の暮らしを丸ごと知っていただけるようにさまざまなプログラムを用意しました。

昨年と比べて今年は、道外だけではなく道内からのご応募、ご家族でのご応募があったことは本当に嬉しく思います。この取り組みを通して阿寒町という町を知っていただき、そして「移住先の選択肢の一つ」になれば良いなと感じています。

これからも阿寒町にたくさんの方が来ていただけるように、私たちも全力で情報発信や移住・定住サポートに取り組んでいきます！

協力隊  
今月のツマミな話  
協力隊が体験したこと、ちょっと足を運んでみたところ、暮らしでびっくりしたこと、別にオチはないけど酒のツマミのよくな話をお届け。

関西出身の私。方言トークで盛り上がるところがたまにあるのですが、そのなかで北海道弁で驚いたワードが一つ。それは「なげる」です。「ゴミなげ」といて初めて言われた時「え！投げる！？え！？」ってパニックになったのを今でも覚えています。関西弁でいう「なおす（片付ける）」が通じないので同じようなもんですかね？  
(サキ)



### 休日に愛犬と遊びました♡

実はここ、「らあめん875」さんのすぐ後ろのドッグランなんです！ちなみに愛犬はドッグランに行っても走らないので結局抱っこをしているのですが、本人はそれが楽しいみたいなのでよし！(笑)

ラーメンも昔ながらのあっさり味で美味しいのですぐめです♪  
(ひな)

SNSで阿寒町の魅力を発信中！

Instagram



写真・動画コンテンツで阿寒町の魅力を発信中！

note



阿寒町内のお店やおすすめスポットを紹介中！